

LA QUESTION

Interprétation : Laurent GERNIGON mise en espace : Laurent SAVALLE

En 1957, en pleine guerre d'Algérie, **Henri Alleg** décrit depuis sa prison les tortures qui lui ont été infligées par les parachutistes. Son témoignage poignant est restitué sous la forme d'un seul en scène.

Le CDI se retrouve habité par cette histoire et tous les spectateurs plongés dans la bataille d'Alger.

L'usage de la torture peut-il être légitime ? En temps de guerre que peuvent la justice, l'engagement ? Violence et démocratie peuvent-elles cohabiter ? Quelle est la place de cette histoire dans nos mémoires ?

Les élèves s'approprient ces questions et bien d'autres, s'interrogeant sur ces faits historiques et leurs conséquences aujourd'hui.



Lieu CDI ou bibliothèque

Conditions techniques : une répétition

www.cavaaller.org - Contact: 06 60 22 90 06